



El número de empleados públicos aumenta en las Islas un 61% en la última década

Un informe de Funcas señala que Balears es la comunidad con mayor crecimiento

EUROPA PRESS/J.T.B.

Balears es la comunidad autónoma que mayor incremento de empleo público ha experimentado durante la última década, al pasar de una plantilla de 42.999 personas en el año 2000 a los 69.548 trabajadores con los que cuenta la administración en 2010, lo que supone un aumento del 61,7%.

EL APUNTE

Manera recuerda que se traspasó Sanidad

El conseller d'Hisenda recordó ayer que en la última década Balears ha asumido nuevas competencias, como la de Sanidad y añadió que buena parte del empleo público está formado por empleados de Sanidad y de Educación.

En lo que sí puso énfasis Manera es en negar que la plantilla de Balars hubiera aumentado en 14.000 empleados como han señalado algunas informaciones. El titular en funciones de Hisenda admitió que el sector público está sobredimensionado.

► EMPRESAS

Hisenda dice que se han recortado cargos y redimensionado las empresas públicas

Así lo constatan los profesores de la Universidad de Salamanca Miguel Angel Malo, de la UNED Luis Garrido y de la Universidad de Oviedo Begoña Cueto en un ensayo elaborado para Funcas a partir de datos de la EPA y del Registro Central de Personal (RCP).

Balears destaca en el aumento de plantilla del sector público y es seguida más lejos por Cantabria (46,9%), Cataluña (43,8%) y Castilla-La Mancha (41,6%).

El estudio revela, además, que durante la última década el peso medio del personal público sobre el total del empleo generado en la comunidad alcanza una media 6,3 por ciento.

El Govern se limitó ayer a hacer acuse de recibo de estos datos y a recordar que en esta legislatura había emprendido una reforma del sector público, que había empezado con el recorte de cargos y con dar una nueva dimensión a las empresas públicas, que estaban sobredimensionadas desde la época de Matas.

El empleo público en España



EMPLEO PÚBLICO POR CCAA.

	Empleos totales	Variación 2000/2010
Andalucía	571.006	125.711
Aragón	97.589	25.537
Asturias	71.849	4.477
Balears	69.548	26.549
Canarias	138.589	17.530
Cantabria	43.824	14.000
Castilla-La Mancha	161.480	47.440
Castilla y León	195.735	29.639
Cataluña	405.632	123.540
C. Valenciana	266.923	65.085
Extremadura	99.790	27.746
Galicia	195.571	48.762
La Rioja	18.557	4.724
Madrid	493.286	77.581
Murcia	89.715	18.486
Navarra	38.465	4.292
País Vasco	139.259	24.136
Ceuta y Melilla	19.806	940
Total	3.116.624	686.175

Fuente: FUNCAS

INFOGRÁFICA



Imagen de una manifestación de funcionarios.